

Chaque élève doit vérifier :

- qu'il a une colle de Maths tous les quinze jours (13 au total), une colle de SES toutes les trois semaines (9 au total, avec parfois seulement deux semaines entre deux colles) et enfin trois colles dans l'année en Français, Philosophie, Histoire et Anglais LV1.

- qu'il n'a pas deux colles le même jour.

En maths, les élèves passent par groupe de trois : les trois élèves d'un groupe viennent ensemble à l'heure indiquée dans la salle prévue et passent leur colle en même temps au tableau sans préparation. Quand il y a deux groupes sur un créneau de 2h, par exemple 15h-17h, le 1er groupe passe à 15h, le second à 16h et la colle dure une heure.

Dans les autres matières, les colles sont passées de manière individuelle, les étudiants peuvent donc passer dans l'ordre qui les arrange. Si aucun arrangement n'est trouvé, c'est l'ordre alphabétique qui s'impose.

Pour les colles individuelles, la durée de préparation peut être variable selon les matières, chaque professeur donnera ses consignes.